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Начнём с повторения!

• Имена существительные и 
прилагательные пишутся с НЕ слитно, 
если________________.

Например, неряха, небрежный…
• Существительные и прилагательные 

пишутся с НЕ слитно, если их можно 
заменить _________________________. 
Например, недобрый – злой, недруг – 
враг.



• Существительные и прилагательные 
пишутся с НЕ раздельно, 
если___________.

   Например, не друг, а враг; не добрый, а 
злой.

• Имена прилагательные пишутся с НЕ 
раздельно, если______________________.

    Например, ничуть не выразительный, 
отнюдь не красивый, вовсе не добрый.



• НЕ с причастиями пишется слитно, 
если_________________. Например, 
недоумевающий, ненавидящий.

• НЕ с причастиями пишется раздельно, если 
есть_____________________. Например, не 
рассеянные, а внимательные; не исследованные, а 
забытые.

• НЕ с причастиями пишется раздельно, если есть 
____________________. Например, отнюдь не 
решённая задача, далеко не исследованный объект; 
вовсе не прочитанный абзац.

• НЕ с причастиями пишется раздельно, если есть 
____________________. Например, не прочитанная 
до конца; не пришедшая вовремя.

• Краткие причастия пишутся с НЕ ______. Например, 
не сделана, не сложена.


